

Capitanes

(28-02-2024).- Maria Isabel Botero...

IMPRIMIR

Es la directora general adjunta de Recursos Humanos de Scotiabank México y preside el comité de Diversidad e Inclusión de la Asociación de Bancos de México. Bajo su liderazgo, la ocupación de mujeres en puestos de dirección ha alcanzado 32 por ciento. Este banco es el quinto más importante del sistema por nivel de activos.

Banxico informa

Hoy, el Banco de México (Banxico), que preside Victoria Rodríguez Ceja, presenta su informe correspondiente al cuarto trimestre de 2023, en el cual se esperan algunas pistas sobre el siguiente paso en política monetaria.

En la presentación, como es habitual, estarán los cinco integrantes de la Junta de Gobierno del banco central y una de las preguntas que estará en la mente de todos será si ha aumentado la probabilidad de ver el primer recorte a la tasa de referencia en marzo.

Dado que la inflación general de la primera quincena de este mes mostró una desaceleración al ubicarse en 4.45 por ciento, las expectativas sobre el recorte se han reforzado.

Con el dato reciente de la inflación, el panorama puede ser mejor y quizá los integrantes vean condiciones favorables para este recorte.

Incluso si se diera la baja en marzo, está por verse qué otros movimientos se darían a lo largo del año, pues podrá ser que los recortes no sean consecutivos.

En el informe también se podrán conocer ajustes a las expectativas para el PIB de este año y qué factores estarían impulsando el crecimiento.

Metas en proceso

Para Grupo Posadas, que dirige José Carlos Azcárraga, los resultados de 2023 son el paso inicial para lograr las metas propuestas este año.

Cerró 2023 con un portafolio integrado por 200 hoteles y más de 30 mil habitaciones, con lo que deja la vara muy alta para lograr este año la apertura de 18 inmuebles más, que sumarán unos 3 mil 428 cuartos. El plan es arrancar los proyectos en el segundo semestre del año.

La plataforma Fiesta Americana Travely fue clave para lograr los resultados del año pasado, pues registró 30 por ciento más reservaciones por medios digitales, con lo que se lograron captar siete de cada 10 hospedajes por canales propios del operador hotelero.

En 2023, esta compañía logró una utilidad de mil millones de pesos, un gran avance comparado con lo registrado en 2022, cuando alcanzó 217 millones de pesos.

El resultado obtenido estuvo impulsado principalmente por mayores ingresos financieros.

Inversión educativa

En 10 años, el Tecnológico de Monterrey ha destinado, junto con otros patrocinadores, alrededor de 5 mil millones de pesos en becas a través del programa Líderes del Mañana.

Anualmente, esta institución a cargo de Ricardo Saldívar Escajadillo, otorga una beca de alrededor de

2 millones 400 mil pesos a cada uno de los 220 jóvenes que selecciona para que cursen una de las 76 licenciaturas que imparte en sus 26 campus en todo el País.

El programa, a cargo de Miguel Ángel Valdez, tiene una demanda que va de 16 mil a 20 mil alumnos de ingresos económicos bajos, pero este año lleva 32 mil solicitudes y podría llegar a 40 mil, debido a que la convocatoria se amplió a otros países de América Latina.

La institución arrancó esta propuesta con 40 donantes y ahora suma alrededor de 7 mil, entre empresas, fundaciones, organizaciones civiles, grupos directivos, maestros y alumnos de generaciones anteriores.

Un dato interesante es que el primer ingreso laboral de los egresados que entraron bajo este programa ronda los 22 mil pesos, mientras que, según datos de la Secretaría del Trabajo y Previsión Social, el salario promedio de los egresados universitarios es cercano a los 11 mil pesos mensuales.

La convocatoria cierra mañana y los resultados se darán a conocer a finales de abril próximo.

IA para todos

Samsung, empresa a cargo de Lee Jae-yong, anunció que dispositivos de generaciones pasadas tendrán las funciones de Inteligencia Artificial (IA) introducidas en la serie S24, en su búsqueda por llevar esta tecnología a más usuarios a lo largo de 2024.

A partir de marzo, propietarios de dispositivos de la serie S23, Z Fold5, Z Flip5 y Tab S9, contarán con Galaxy AI, que incluye, entre otras funciones, Live Translate, la cual proporciona al usuario traducciones de texto y voz para llamadas telefónicas.

Aunque la estrategia de la marca es llevar la Inteligencia Artificial a más clientes, también se puede interpretar como un plan para darle más vida útil a los dispositivos de años pasados, pues los usuarios no se verían obligados a saltar a la nueva generación para obtener la última tecnología en móviles.

Quizá este sea el camino por el que Samsung busque dar mejor batalla a Apple, que lleva Tim Cook, pues, según un análisis de Counterpoint, siete de los 10 smartphones más vendidos globalmente en 2023 son de la marca de la manzana.

Samsung está en el Top 10 de dispositivos más usados con tres modelos, el A145G, el A14 4G y el A04e, ninguno de sus teléfonos insignia.

capitanes@reforma.com

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

ESTA NOTA PUEDES ENCONTRARLA EN:

<https://www.reforma.com/capitanes-2024-02-28/op266545>

Fecha de publicación: 28-02-2024